



Prensa Capgemini
Luis Antón / Ángeles García Molero
Tel: +34 91 657 70 00

Miriam Sarralde / Jorge Majada
Tel: +34 696 005 743 / +34 648 96 31 67
Email: miriam.sarralde@trescom.es
jorge.majada@trescom.es

Capgemini establecerá un Centro de Excelencia de IA en Egipto para acelerar la innovación impulsada por esta tecnología para clientes globales

Madrid, 7 de abril de 2025 - Capgemini ha anunciado hoy que establecerá un Centro de Excelencia de IA (CoE) en Egipto centrado en la aceleración de los viajes de transformación de IA generativa y Agentic AI de clientes de todo el mundo. A través de este nuevo centro de IA de vanguardia, Capgemini invertirá en investigación y desarrollo, colaborará con instituciones académicas locales y aprovechará las asociaciones tecnológicas para ayudar a acelerar la adopción de la IA a escala por parte de los clientes. Esta iniciativa refuerza los fuertes lazos de Capgemini con Egipto como centro estratégico de innovación para organizaciones globales y consolida aún más su liderazgo en IA, reforzando su compromiso con el desarrollo del talento, aprovechando las asociaciones estratégicas de la industria y acelerando la innovación impulsada por la IA para ofrecer un valor significativo para los clientes.

Capgemini está comprometido en impulsar el crecimiento continuo y la innovación en Egipto. De hecho, para finales de 2025, planea duplicar el número de empleados en el país, alcanzando aproximadamente 1.200 profesionales de gran talento en los campos de la transformación digital y la innovación.

El nuevo centro de IA albergará un equipo diverso de arquitectos, científicos de datos, ingenieros de producto y gestores de proyectos, expertos en la entrega de proyectos transformadores, desde operaciones empresariales y diseño hasta ingeniería. Los clientes se beneficiarán así de las ventajas de la alineación de zonas horarias, habilidades multilingües y facilidad de desplazamiento a este Centro Global de Servicios convenientemente ubicado.

"El Centro de Excelencia de IA en esta ubicación estratégica nos permite apoyar a nuestros clientes en la expansión de la IA dentro de sus propios negocios, asegurando que permanezcan a la vanguardia de la innovación", señala Aiman Ezzat, CEO de Capgemini, con motivo del Foro de Inversión Francia-Egipto. *"Al invertir en el excepcional talento de la región y establecer este centro dedicado a la IA, no solo estamos fomentando avances tecnológicos significativos, sino también creando un sólido ecosistema para el desarrollo de dicha tecnología. Como resultado, nuestros clientes se beneficiarán de una mejor prestación de servicios, de soluciones específicas para el sector y de las ventajas únicas de recibir apoyo desde Egipto".*

El nuevo centro de IA, que empezará a funcionar en mayo de 2025, se apoyará en la extensa experiencia de Capgemini en industrias específicas para desarrollar agentes inteligentes adaptados a sectores muy regulados, como la energía, las ciencias de la salud y la industria aeroespacial. Además, está diseñado para que los clientes exploren, diseñen e implementen tecnologías de vanguardia que puedan optimizar las operaciones y transformar estratégicamente su negocio, incluyendo la cadena de suministro y la innovación de productos. Mediante la aplicación de algoritmos avanzados y técnicas de aprendizaje automático, Capgemini ayudará a sus clientes de Europa, América, Oriente Medio y Asia a convertir la experiencia del cliente en un motor de valor estratégico.



Hossam Seifeldin, CEO de Capgemini en Egipto, afirma que "*Egipto está experimentando una impresionante trayectoria de crecimiento, impulsada por la digitalización y un talento excepcional en IA. Estoy emocionado por seguir fortaleciendo la sólida base que hemos establecido en la región. Duplicar nuestra plantilla y establecer este nuevo Centro de Excelencia de IA impulsará la innovación de vanguardia y creará valiosas oportunidades para que el talento local prospere en un escenario global*".

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, al tiempo que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 340.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el potencial de la tecnología y dar respuesta a todas sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales aprovechando sus puntos fuertes, desde la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, IA generativa, Cloud y datos, combinadas con su gran experiencia en el sector y su propio ecosistema de socios. En 2024, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.100 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/